

blación de censo inferior a cinco mil habitantes, debiendo el interesado, para obtener destino, tomar parte en los concursos ordinarios de traslado de cuarta categoría que se anuncien en lo sucesivo.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 23 de agosto de 1965.—El Director general, P. D., Rafael Balbín

Sr. Subdirector general de la Justicia Municipal.

RESOLUCION de la Dirección General de Prisiones por la que se nombra Director de la Prisión Provincial de Cáceres a don Arsenio Fernando Bravo Bravo.

Esta Dirección General ha tenido a bien nombrar Director de la Prisión Provincial de Cáceres a don Arsenio Fernando Bravo Bravo, funcionario del Cuerpo Especial de Prisiones y actual Director de los Talleres Penitenciarios de Alcalá de Henares.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 16 de agosto de 1965.—El Director general, P. D., Gustavo Lescure.

Sr. Jefe de la Sección de Personal de este Centro.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

RESOLUCION de la Dirección General de Seguridad por la que se concede la continuación en el servicio activo hasta completar veinte años abonables a efectos pasivos al Comisario principal del Cuerpo General de Policía don Manuel Rodríguez Alvarez, y se deja sin efecto la Resolución por la que se le declaraba jubilado.

En uso de las facultades que me han sido transferidas por virtud de la Ley de 26 de julio de 1957 y Decretos de 7 de septiembre de 1960 y 22 de igual mes de 1961, y en armonía con lo dispuesto en el artículo 88 del Reglamento de 7 de septiembre de 1918 para aplicación de la Ley de Bases de Funcionarios Públicos, así como en el Decreto de 7 de noviembre de 1923, y conforme a lo establecido en el párrafo cuarto del artículo 39 de la Ley de Funcionarios Civiles del Estado de 7 de febrero de 1964, he resuelto conceder la continuación en el servicio activo por reunir los requisitos establecidos, hasta completar los veinte años mínimos abonables a efectos pasivos al Comisario principal del Cuerpo General de Policía don Manuel Rodríguez Alvarez, que cumplió la edad reglamentaria para su jubilación el día 31 de marzo de 1964, quedando, por tanto, sin efecto, por lo que a dicho funcionario se refiere la Resolución de este Centro de 3 de febrero del pasado año, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 24 del referido mes de febrero, por la que se le declara en situación de jubilado.

Madrid, 14 de agosto de 1965.—El Director general, Mariano Tortosa.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 25 de junio de 1965 por la que se incluyen en las relaciones del Cuerpo de Catedráticos numerarios de Universidad a los Catedráticos de Escuelas de Comercio que se indican, que causan baja en las de este Cuerpo.

Ilmos. Sres.: Visto lo dispuesto en el artículo primero de la Ley 143/1964, de 16 de diciembre y el informe emitido por la Comisión Superior de Personal.

Este Ministerio ha resuelto:

1.º Incluir en las relaciones de funcionarios del Cuerpo de Catedráticos numerarios de Universidad a los Catedráticos de Escuelas de Comercio que, en virtud de lo prevenido en la Ley de 17 de julio de 1953, quedaron incorporados por diversas Ordenes a las Facultades de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales.

2.º Teniendo en cuenta que estos Catedráticos adquirieron la condición de Catedráticos de Universidad como consecuencia de lo dispuesto en la expresada Ley de 17 de julio de 1953, se considera como fecha de nombramiento, a efectos de su inclusión en las relaciones de funcionarios del Cuerpo, la de la Ley mencionada, por lo que les coloca entre Catedráticos de Universidad, don Rafael Alvarado Ballester y don Francisco Javier García-Conde y Gómez, que figuran en las relaciones del Cuerpo de Catedráticos de Universidad que fueron publicadas en el «Boletín Oficial del Estado» de 26 de marzo del corriente año, con los números AO1EN 560 y AO1EN 561, y como ingresados en 11 y 28 de julio de 1953, respectivamente.

3.º Los Catedráticos de referencia, a los que les adjudica los números del Registro de Personal que se indican del Cuerpo de Catedráticos numerarios de Universidad, son los siguientes:

Don Enrique Martín Guzmán, AO1EN954.
Don Antonio Lasheras Sanz, AO1EN955.
Don Ildefonso Cuesta Garrigós, AO1EN956.
Don Luis Manzanares Pérez, AO1EN957.
Don Angel Vegas Pérez, AO1EN958.
Don Jorge Llobera Poquet, AO1EN959.
Don José María Berini Jiménez, AO1EN960.
Don Manuel Berlanga Barba, AO1EN961.
Don Ignacio Toña Basauri, AO1EN962.
Don Teodoro Flores Gómez, AO1EN963.
Don José Bourkaib Broussain, AO1EN964.

4.º Consecuentemente, todos los señores comprendidos en el número tercero de esta Orden causarán baja en la relación del Cuerpo de Catedráticos numerarios de Escuelas de Comercio, que fué aprobada por Orden de 27 de noviembre de 1964 y publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 24 de marzo de 1965, en la que figuran con los números del Registro de Personal que a continuación se indican:

Don Enrique Martín Guzmán, AO5EN3
Don Antonio Lasheras Sanz, AO5EN8.
Don Ildefonso Cuesta Garrigós, AO5EN17.
Don Luis Manzanares Pérez, AO5EN33.
Don Angel Vargas Pérez, AO5EN38.
Don Jorge Llobera Poquet, AO5EN39.
Don José María Berini Jiménez, AO5EN42.
Don Manuel Berlanga Barba, AO5EN50.
Don Ignacio Toña Basauri, AO5EN74.
Don Teodoro Flores Gómez, AO5EN95.
Don José Bourkaib Broussain, AO5EN190.

Lo digo a VV. II. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid, 25 de junio de 1965

LORA TAMAYO

Ilmos. Sres. Directores generales de Enseñanza Universitaria y Enseñanzas Técnicas

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Primaria por la que se adjudican en propiedad definitiva las escuelas renunciadas del concurso general de traslado.

De conformidad con lo dispuesto en el número cuarto de la Resolución de 24 de julio último («Boletín Oficial» del Ministerio de 5 de agosto),

Esta Dirección General ha resuelto:

1.º Nombrar en propiedad definitiva para las vacantes renunciadas que se indican, por el turno voluntario del concurso general de traslado, a los Maestros nacionales que a continuación se relacionan:

Maestras

Doña Josefa Sevillano Herrero, de Coreses (Zamora), con 93,170 puntos, a Madrid.

Doña Francisca Sánchez Pérez de los Cobos, de Oliva (Valencia), con 68,298 puntos, a Cuart de Poblet (Valencia), unidad agrupación mixta.

Doña Alfreda Ortiz Muñoz, de Los Baños de Fortuna (Murcia), con 20,922 puntos, a Torres de Cotillas (Murcia), sección graduada.

Doña María de los Angeles Pérez-Serrano Viñas, de Villar de Puertollano (Ciudad Real), con 20,022 puntos, a Puertollano (Ciudad Real).

Doña María Asunción Marina Rodríguez, de Silió-Molledo (Santander), con 19,835 puntos, a San Ramón, Ayuntamiento de Los Corrales (Santander), unitaria.

Doña María del Rosario Gómez Prados, de Matalpino (Madrid), con 18,808 puntos a Campo Real (Madrid), sección graduada.

Doña Estrella Oliveras Coromina, de San Pablo de la Guardia (Barcelona), con 12,785 puntos, a Riera del Dalt, Ayuntamiento de Santa Eulalia de Ronsana (Barcelona), unitaria.

Doña Eladia Duran Plaza, de Vadera-Baldia (Salamanca), con 10.422 puntos, a Sancti-Spiritus (Salamanca), sección graduada.

Doña Mercedes Gil Mendoza, de Fontao-Villa de Cruces (Pontevedra), con 10.179 puntos, a Couso, Ayuntamiento de Campo Lameiro (Pontevedra), unitaria.

Doña María Pilar Mateos Montero, de Castillo de Azaba (Salamanca), con 8.813 puntos, a San Pedro de Rozados (Salamanca), unitaria número 1.

Doña María Dolores Vidal Martínez, de Palomar de Arroyos (Teruel), con 8.757 puntos, a Favareta (Valencia), unidad de agrupación mixta.

Doña Isabel Casajús Losada, de Urudues (Huesca), con 5.045 puntos, a Ontiñena (Huesca), unidad de agrupación escolar.

Doña Irene Benarroch Margarit, de Bedayo Alto-Tolosa (Guipúzcoa), con 4.960 puntos, número 64.720 del Escalafón, a Amézqueta (Guipúzcoa), unidad de agrupación.

Doña Eugenia Prudencia Bartolomé Vázquez, de Istán (Málaga), con 4.960 puntos, número de Escalafón 66.394, a Estepa (Sevilla), grupo «Nuestra Señora de los Remedios».

Doña María del Carmen Segura Fernández, de Almanzora-Cantoría (Almería), con 4.960 puntos, número 67.094 del Escalafón, a Castalla (Alicante), unitaria número 1. Patronato «Parroquia de la Asunción».

Doña Engracia Sánchez Blanco, de Valor (Granada), con 4.729 puntos, número 1.970 de la oposición de 1961, a Carcaboso (Cáceres), unidad escolar.

Doña María Dolores Llopez Ramos, de Paterna del Río (Almería), con 4.729 puntos, número 4.467 de la oposición de 1961, a Barrio Estación, Ayuntamiento de Crevillente (Alicante), unitaria.

Doña Vicenta Pérez Rueda, de Carrizo de la Ribera (León), número 3.387 de la promoción de 1960, a Miranda del Castañar (Salamanca), sección párvulos de graduada.

Doña María del Carmen Bardón Pérez, provisional de barrio Estación (Toledo), número 1.872 de la oposición de 1961, a Huerta de la Obispalía (Cuenca), unitaria.

Doña Milagros Isado Blanco, provisional de Valdilecha (Madrid), número 6.437 de la oposición de 1961, a María (Almería), unitaria número 2.

Doña María Teresa Martínez Martínez, provisional de Vilches (Jaén), número 1.917 de la oposición de 1963, a Terzaga (Guadalajara), unitaria.

Doña Francisca Gascón Frago, provisional de Salas de Pallás (Lérida), número 3.619 de la oposición de 1963, a Arén (Huesca), unidad de agrupación escolar.

Doña María Luisa Roel Cebal, provisional de Fornelos (La Coruña), número 4.454 de la oposición de 1963, a Villanueva, Ayuntamiento de Villanueva de Oscos (Oviedo), unitaria.

Maestros

Don Jesús Hernández Rodríguez, de Guadasuar (Valencia), con 63.933 puntos, a Cuart de Poblet (Valencia), sección graduada.

Don Manuel Mederos Perera, de Todoque (Santa Cruz de Tenerife), con 63.773 puntos, a Madrid.

Don Rogelio Grossi Muñoz, de Cervatos de la Cueva (Palencia), con 55.468 puntos, a Palencia.

Don Heliodoro del Alamo García, de Domaiquia (Alava), con 51.642 puntos, a Vitoria (Alava).

Don José Reynal Pijuán, de Castellnou de Seana (Lérida), con 50.090 puntos, a Hospital de Llobregat (Barcelona).

Don Santos González Rica, de Huerta de Rey (Burgos), con 38.588 puntos, a barrio Estación, Ayuntamiento de Toledo (Toledo), unidad E. agrupación «Ángel del Alcázar».

Don Eulogio Gómez Díaz, de Sueca (Valencia), con 35.734 puntos, a Bétera (Valencia), unitaria.

Don Antonio Martín Salmerón, de Julbina-Berja (Almería), con 30.505 puntos, a Alcalá de Guadaíra (Sevilla).

Don Alfonso Guerra Montero, de Pantano de los Hurones (Cádiz), con 29.814 puntos, a Jerez de la Frontera (Cádiz).

Don Anselmo Blanco de Pedro, de Anguita (Guadalajara), con 17.792 puntos, a Valdepeñas (Ciudad Real).

Don Juventino Tejera Sánchez-Mateos, de Alameda de Cervera (Ciudad Real), con 14.243 puntos, a Alcázar de San Juan (Ciudad Real), vacante de Patronato.

Don Miguel Jiménez Jaraba, de Lanteira (Granada), con 13.222 puntos, a Atarfe (Granada), unidad grupo escolar mixto.

Don Juan Ruiz Fernández, provisional de Bassachs (Barcelona), con 13.119 puntos, a Navás (Barcelona), unidad de agrupación mixta.

Don Pascual Ascaso Torralba, de Aragiés del Puerto (Huesca), con 12.428 puntos, a Ontiñena (Huesca), unidad de agrupación escolar.

Don Alejandro Prados Peralta, de Estepa (Sevilla), con 10.820 puntos, número Escalafón 62.628, a Coin (Málaga).

Don Miguel Ponce Bermúdez, de Pruna (Sevilla), con 10.820 puntos, número 65.144 de Escalafón, a Coin (Málaga).

Don Eduardo de la Peña Pérez, de Oyanco-Aller (Oviedo), con 8.820 puntos, número de Escalafón 61.908, a San Juan de Nieva, Ayuntamiento de Castrillón (Oviedo), unitaria.

Don Antonio Gavilán Zafra, de Vilches (Jaén), con 8.820 puntos, número 66.071 del Escalafón, a Colmenar de Oreja (Madrid), unidad grupo escolar mixto.

Don Ángel Aguilar Martínez, de Montuenga (Soria), con

8.820 puntos, número 67.574 del Escalafón, a Arcos de Jalón (Soria), unidad de agrupación mixta.

Don Horacio Romero Fernández, de Almedinilla (Córdoba), con 8.820 puntos, número 67.581/22 del Escalafón, a Güejar-Sierra (Granada), unidad agrupación mixta.

Don Miguel Sanchis Monrós, de Cuencabuena (Teruel), con 8.792 puntos, a Rafelguaraf (Valencia), unitaria.

Don José Alcaraz Huesa, de La Roda de Andalucía (Sevilla), con 5.950 puntos, a El Arahal (Sevilla).

Don Manuel Zárate Carcedo, de Villasilos (Burgos), con 4.743 puntos, a El Arahal (Sevilla).

Don Luis Calderó Farré, de Freixanet (Lérida), con 4.729 puntos, número 3.700 oposición de 1961, a Villanueva del Río y Minas (Sevilla).

Don José Benito Gómez Pereira, de Murias-Aller (Oviedo), con 4.715 puntos, a Touro (Coruña), unitaria número 1.

Don Julio Vicario García, provisional de Medina del Campo (Valladolid), número 1.582 de la oposición de 1961, a Cubillas de Santa Marta (Valladolid), unitaria.

Don Emilio Ruiz-Escribano López, provisional de Puebla de Almoradiel Toledo, número 3.642 de la oposición de 1961, a El Romeral Toledo, unidad agrupación «Silvano Cirujano».

Don Juan Rodríguez Pérez, provisional de La Goleta (Las Palmas), número 5.115 de la oposición de 1961, a Moraleja de Matababras (Avila), unitaria.

Don Fernando Valiente Serrano, provisional de Jerez de los Caballeros (Badajoz), número 5.670 de la promoción de 1961, a Alcubierre (Huesca), unidad de agrupación escolar.

Don Francisco Javier Rubio Bautista, provisional de Alberca de Zancara (Cuenca), número 5.753 de la oposición de 1961, a Poyatos (Cuenca), unitaria.

Don José Manuel Alamo González, provisional de Guarazoca (Santa Cruz de Tenerife), número 6.237 de la oposición de 1961, a Laluenga (Huesca), unidad agrupación escolar.

2.º La posesión de los nuevos destinos adjudicados por la presente Resolución se llevará a efecto del 1 al 15 de septiembre próximo, con efectos del día 1 de dicho mes. Los Maestros nombrados para localidades de más de diez mil habitantes elegirán plaza de entre las desiertas y resultas de los concursillos de traslado.

Lo digo a VV. SS. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a VV. SS. muchos años.

Madrid, 25 de agosto de 1965.—El Director general, P. D., Antonio Edo Quintana.

Sres. Jefe de la Sección de Provisión de Escuelas y Delegados Administrativos de Educación Nacional.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

ORDEN de 21 de agosto de 1965 por la que se nombra Subdirector del Patrimonio Forestal del Estado al Ingeniero de Montes don Mariano Briones Ledesma.

Ilmo. Sr.: Vista la propuesta de esa Dirección General para cubrir por carácter accidental la vacante de Subdirector del Patrimonio Forestal del Estado por pase a situación de excedencia especial de su titular, don Francisco Ortuño Medina,

Este Ministerio, de acuerdo con las facultades que le están conferidas por el artículo cuarto del Decreto-ley de 1 de julio de 1955, ha resuelto nombrar para desempeñar dicho cargo al Ingeniero de Montes don Mariano Briones Ledesma.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 21 de agosto de 1965.

DIAZ-AMBRONA

Ilmo. Sr. Director general de Montes, Caza y Pesca Fluvial,

ORDEN de 21 de agosto de 1965 por la que se nombra Subdirector de Montes y Política Forestal al Ingeniero de Montes don Luis Vilaclara Mir.

Ilmo. Sr.: Vista la propuesta de esa Dirección General para cubrir la vacante de Subdirector de Montes y Política Forestal,

Este Ministerio, de acuerdo con las facultades que le están conferidas por el artículo cuarto del Decreto-ley de 1 de julio de 1955, ha resuelto nombrar para desempeñar dicho cargo al Ingeniero de Montes don Luis Vilaclara Mir.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 21 de agosto de 1965.

DIAZ-AMBRONA

Ilmo. Sr. Director general de Montes, Caza y Pesca Fluvial,